

Les progrès obtenus dans la lutte contre la désertification sur le plateau Qinghai-Tibet

Dossier de la rédaction de H2o
February 2012

La Chine a redoublé d'efforts en 2011 pour contrôler l'expansion du désert et préserver l'écologie sur le plateau Qinghai-Tibet, source de plusieurs grands fleuves du pays, selon un communiqué de presse publié par le Bureau provincial de la sylviculture du Qinghai, province du nord-ouest du pays.

L'année dernière, ont été reboisés près de 10 000 hectares à Sanjiangyuan, où trois grands fleuves du pays prennent leur source, à savoir : le Yangtsé, le fleuve jaune et le fleuve Lanchang, précise le communiqué de presse. Parallèlement, des projets sur la fixation de 1 900 hectares de sables ont été mis en application pour lutter contre la désertification et préserver l'écologie du plateau, ajoute le communiqué de presse. Le contrôle des sables est devenu un grand défi dans la région de Sanjiangyuan, en particulier à la source du Yangtsé et du fleuve jaune dans les bassins de Qaidam et de Gonghe et autour du lac Qinghai. Les spécialistes ont utilisé de nouvelles technologies dans la fixation des dunes, le reboisement et l'irrigation à faible consommation d'eau, afin d'établir le système écologique sur le plateau.

Cette année, le gouvernement provincial du Qinghai a décidé de bloquer 1,95 milliard de yuans (environ 308 millions de dollars) pour subventionner les éleveurs qui ont abandonné l'élevage sur la prairie limitrophe, afin d'aider à préserver l'écologie locale.

Agence de presse Xinhua - China.org.cn 27-01-2012